明けましておめでとう御座います。本年もよろしくお願いいたします。

暮らしの瓦版

いよいよ令和3年スタートです!丑年です!

丑年

今年は年明けからコロナウイルスの影響で、今までとは違う年末年始を過ごされた方も多かったかと思います。非常事態宣言が年明け1月7日に発令、当社も新年から社員一同でコロナウイルス対策について建物を守る為に、今後どのように感染予防に徹底して安心して、お客様にお役に立つという事を話し合いました。ご親戚で集まる時も、会社の仲間に会う時も今年最初の話題になったのではないでしょうか?

そんな丑年のスタートですが、丑年はどんな年なのでしょう?今までの丑年の出来事をまとめてみました。皆さんはいくつ知っていますか?覚えていましたか?懐かしく思うこともあるかと思います。

丑年の出来事

2009年(平成21年)12歳

麻生太郎首相は7月21日に衆院を解散。衆院選が8月30日投開票、官僚主導の政治打破を掲げた民主党は過半数(241議席)を 大きく上回る308議席を得て圧勝した。新型インフルの感染広がり、累積推計患者数が1264万人に上ると発表。感染者の死亡は疑い 例も含め100人超。裁判員法が5月21日に施行。くじで選ばれた20歳以上の国民が、判決を出す裁判員裁判がスタートした。

|1997年(平成9年)24歳

山一、拓銀など破たん相次ぎ、金融システム不安頂点。消費税5%がスタート、消費税アップが景気直撃、円・株安で超低金利続く。 サッカーW杯初の本大会出場へ。ダイアナ元皇太子妃が交通事故死。金正日氏、党総書記に就任。肩出しファッションが流行、女子高生の間ではルーズソックスが継続流行。NHK、総合テレビの24時間終夜放送開始。テレビ東京系でアニメ『ポケットモンスター』放送開始。

1985年(昭和60年)36歳

いちご大福(玉屋)やのど飴(ロッテ)といったその後メーカーの壁を超えて市民権を得ていく商品が登場。携帯電話の先駆けとなるショルダーフォン(NTT)が登場。いじめ問題が深刻化、この年は「いじめ自殺元年」といわれた。ファミコンソフト『スーパーマリオブラザーズ』が発売され空前の大ヒットを記録、社会現象となる。流行語部門は「イッキ!イッキ!」が金賞を受賞。松田聖子と神田正輝が結婚。

1973年(昭和48年)48歳

アース製薬が使い捨てゴキブリ駆除器「ごきぶりホイホイ」を発売。エースコックが「カレーヌードル」を発売。Tu-144、パリ航空ショーにて墜落。阪神の江夏豊投手が甲子園球場の対中日戦で史上初の延長戦ノーヒットノーラン達成。開業を4日後に控えた西武百貨店高槻店で火災、6人死亡。原因は警備員による放火。明治乳業が「明治ブルガリアヨーグルト」を発売。四八豪雪11月~翌年3月豪雪。

1961年(昭和36年)60歳

横浜マリンタワー開業。アメリカ合衆国大統領に、ジョン・F・ケネディ就任。サンタマリア号乗っ取り事件。サベナ航空548便墜落事故発生。栃木県日光市の日光東照宮薬師堂が火災焼失。三重県で名張毒ぶどう酒事件発生、5人が死亡。6日後容疑者の男を逮捕。ヒット曲石原裕次郎&牧村旬子「銀座の恋の物語」、坂本九「上を向いて歩こう」植木等「スーダラ節」。ベストセラー松本清張『砂の器』2021年(令和3年)の丑年は、コロナウイルスからの脱却の成否が大きなテーマとなるかと思います。コロナに負けないよう力強く上昇する年になって欲しいと願います。沢山の笑顔で、健康で幸多き1年になりますよう心よりお祈り申し上げます。

北本建設からのお知らせ

北本建設はYess建築のビルダーです!

ラピッドエースデビュー



ラピッドエースなら、高品質・短納期・低価格でほしい時に建設が実現します!貴社のビジネスリードに、貢献します。 200m2~600m2までの一番人気のある小型案件を、対象と致しました。価格重視の規格寸法型商品となります。Yess 見積3D"による対応で、簡単且つスピーディーに見積作成が可能です。是非ご相談ください。

yess建築は意匠性に優れフレキシブルな目的や用途に応じたオーダーメイド感覚のシステム建築です



〒364-0003 北本市古市場三丁目131番地

北本建設株式会社 20 048-591-1234

コロナ対策を致しまして、社員一同皆様からのお問合せをお待ちいたしております。